令和3年7月2日(金)~5日(月) 第6回岳嶺祭 開催

令和3年度第6回岳嶺祭開催



7月2日(金)から第6回岳嶺祭が開催されました。昨年度も実施はされ ましたがコロナ禍によってリモートを中心にかなり制限をされた文化祭で したが、本年度もコロナ対応としてソーシャル係が文化祭を支え、さまざま

な場所、時間に感染対策をとる文化祭になりま した。1、2年生はクラス展、3年生は3日(土)・ 4日(日)にクラス全体でのステージ発表。各文

化部と一部運動部は校内各所で展示、催事を企画し、見応えのある文化祭となり ました。

1日目(開祭式・校内祭・前夜祭)

開祭式で文化祭実行委員長の開祭宣言により文化祭が開催。その後校内祭では 校内全体で校内祭企画に盛り上がり、前夜祭でも明日からの公開に向けての準備も整い、生徒それぞれが文 化祭気分を満喫して終了しました。

2日目(一般公開)

今年は一般の方の来場はお断りし、生徒の保護者2名までを、日にちを決めての来場規制をしながら、一 般公開を実施しました。生徒諸君は沢山の来場を望んでいたと思いますがコロナ対応の一般公開にしました。 一般公開開始とともに中庭での吹奏楽部の演奏を皮切りに、書道部のパフォーマンス等に生徒、保護者の皆



さんが集まっていただきました。校内展示もそれぞれに生徒達が動き、 特に体育館では軽音楽部、吹奏楽部の発表があり、地理室では演劇部の 熱演があり、14時からは3年1、3、5組のクラス発表(ダンスパフ ォーマンス)がありました。3年生の発表では3年生を中心にかなりの 人数が来て盛り上がりました。よく見るとなんと各担任の先生方も壇上 に。生徒との呼吸が素晴らしい発表でした。

3日目(一般公開・後夜祭)

3日目の一般公開はあいにくの雨でしたが、それでも保護者の方々が学校 に足を向けてくださり、校内はお客様で賑わいました。中庭イベントは残念 ながら南ラウンジに移動しましたが、生徒諸君は楽しんでいました。3日目 も地理室では演劇部の熱演。そして体育館では軽音楽部の発表、14時から は3年2、4、6組のクラス発表(ダンスパフォーマンス)がありました。 「やはり3年生が大変盛り上がりましたが、本日も若い生徒諸君の中に素晴



らしくリズムに乗った、担任の先生方の姿がありました。会場は手をたたいて一体になりました。」その後、

4日目(閉祭式)

最終日は雨天のため1年生は小体育館、2・3年生は大体育館に入り、リモー トでの実施。各係長より感謝の気持ちやそれぞれの思いが述べられ、文化祭実行 委員長の閉祭宣言によって令和3年度岳嶺祭の幕は閉じられました。



